

portes ouvertes au lycée bourdelle

La classe préparatoire aux grandes écoles séduit

L'avenir de futurs ingénieurs passe par le lycée Bourdelle. Ouverte en 2014, la classe préparatoire aux grandes écoles (CPGE) est un pôle d'excellence départemental qui est en passe de gagner ses lettres de noblesse. Chaque année, la prépa en sciences de l'ingénieur grappille des places au classement national. Pas étonnant de voir aux portes ouvertes organisées vendredi et samedi, de nombreux élèves de terminale venir de très loin se renseigner pour la prochaine rentrée. Mais n'allez pas dire à Patrick Chauvin que l'on ne recrute ici que la crème des lycéens : « Il faut tordre le cou à des idées reçues : la majorité de nos élèves ont décroché une mention assez bien ou bien au Bac S. N'oubliez pas que l'on ne vise que les meilleurs bacheliers, prévient le professeur de sciences de l'ingénieur. La porte est ouverte à tous et c'est une façon pour nous de miser sur l'excellence de proximité. C'est l'émulation dans la classe qui permettra d'élever le niveau de chacun. »

Trop peu de Montalbanais

Un discours qui séduit les candidats et rassure les parents qui les accompagnent. « Notre force est de ne laisser aucun élève sur le bord de la route, explique Louis Salcin en charge des cours de physique-chimie. Oui, nous sommes très fiers d'avoir pu ouvrir les portes d'Arts et



Les profs Patrick Chauvin et Louis Salcin font partie de l'aventure de cette classe depuis le début. /DDM, PhC

métiers à quatre de nos élèves l'an dernier. Mais nous sommes tout aussi fiers d'avoir trouvé un débouché à chacun de nos 30 élèves. » La rentrée 2018 devrait permettre à 35 élèves d'intégrer cette prépa classée 36e sur 63 au niveau national. Une performance pour une section qui n'est ouverte que depuis quatre ans. Reste à séduire les lycéens montalbanais qui ne sont que 4 ou 5 dans cette classe dont la majorité vient des autres départements d'Occitanie voire d'Agen et de Bordeaux.

Philippe Cahue

« UNE PRÉPA TRÈS ATTRACTIVE »

Grégoire Mercier a fait le déplacement depuis Tarbes pour visiter les installations de la CPGE montalbanaise : « C'est une classe dont la réputation monte chaque année. Cette prépa est très attractive : elle est mieux classée que celle que nous avons à Tarbes. Le cadre est très sympa pour bosser. La piscine Ingréo juste en face est aussi un point positif. Y être étudiant pourrait être agréable. »



Grégoire Mercier passe son Bac S cette année à Tarbes. / Photo DDM, PhC

RETOUR EN IMAGES SUR LES PORTES OUVERTES AU LYCÉE BOURDELLE



1- Visite des ateliers du Bac Pro « maintenance véhicules » et « carrosserie ». 2 et 4- Joli succès pour les visites des ateliers techniques : le lycée propose des BTS et des Bac Pro où l'usinage et le dessin industriel sont en rapport avec les attentes d'Airbus. 3- Défilé de mode des élèves de terminale en Bac Pro « métiers de la mode ». 5- Animation musicale par les élèves dans la cour du lycée. / Photos DDM, Chantal Longo